

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

PARIS, LE 23 DÉCEMBRE 2017



Redonner un visage aux migrants Dimanche 15 janvier sur France 2

10h30 – 11h58 : LE JOUR DU SEIGNEUR

10h30 : MAGAZINE

Durant cette première partie d'émission, le père Thierry Lamboley s'intéresse aux passages de la Bible en lien avec la figure du migrant.

Avant la célébration, un court reportage présente la paroisse de Hem, qui accueille *Le Jour du Seigneur* ce dimanche. Le père Michel et les paroissiens ont apporté leur soutien à deux familles, rom et irakienne. Grâce à leur amitié et à leur chaleur humaine, ces familles ont retrouvé une vie digne.

10h40 : MESSE

Célébrée en direct de l'église Saint-Paul à Hem (59)

Prédicateur : P. Thierry Lamboley, jésuite

Président : P. Michel Clincke, curé

11h35 : MAGAZINE

INVITÉ : GRÉGOIRE GOSSET, RÉALISATEUR

À l'approche des élections présidentielles de 2017, *Le Jour du Seigneur* diffuse en janvier et février une série de 7 matinées thématiques sur des sujets importants pour les chrétiens : engagement politique, migrants, chômage, laïcité, précarité...

David Milliat reçoit ce dimanche Grégoire Gosset, qui a réalisé « Voyage en terre promise ». Dans ce reportage de 15 minutes, nous faisons connaissance avec Brigitte et son mari, deux calaisiens qui viennent en aide aux migrants contraints de subir les affres de ce qu'était la « jungle » avant son démantèlement, dans l'espoir de « passer » en Angleterre. Certains y parviennent, et retrouvent une vie décente à Sheffield, Leeds ou Birmingham. L'état leur fournit un toit, la possibilité de faire des études, de travailler. De quoi construire des projets, entrevoir un avenir, au même titre que n'importe quel citoyen britannique. Brigitte et son mari leur rendent visite de l'autre côté de la Manche, partageant leur joie d'avoir réussi à surmonter les épreuves qui ont jalonné leurs parcours.



SPÉCIALE
PRÉSIDENTIELLES
2/7

11h55 : SACRISTIE !

Dans cet épisode intitulé « Jésus électrique », les deux protagonistes s’amusent du côté kitsch que peuvent avoir certains articles religieux...

→ [SUR LEJOURDUSEIGNEUR.COM](http://SUR.LEJOURDUSEIGNEUR.COM)

Dès le 12 janvier, les internautes du *Jour du Seigneur* pourront découvrir un magnifique reportage photo de Vincent Wartner : [« La Roya, une vallée fraternelle »](#).



Composé d'une trentaine de photos, ce diaporama retranscrit le quotidien de migrants bloqués à la frontière franco-italienne. Venus du Soudan, d'Erythrée et de Côte d'Ivoire, ils manquent de tout et sont soumis à une pression policière de plus en plus prégnante.

Contact Presse

Emilie Dupont

e.dupont@lejourduseigneur.com

01 44 08 88 51
